



La Agenda de El Independiente



El modelo económico

Por lo que las cifras del INEGI muestran, el modelo económico que tenemos en el país no ha sido modificado y la desigualdad y la concentración de la riqueza en pocas manos sigue, pero mientras nos divertimos con las no campañas adelantadas y con debates estériles culpando al pasado.

INE... ficiente

Por lo que ha sucedido en el INE, parece que aún los nuevos consejeros, en especial la presidenta, no le hayan la cuadratura al círculo y los errores van a continuar, eso sí, cualquier cosa es mejor que el protagonismo que exhibían los anteriores custodios de la democracia.



Los problemas de Biden

Aunque diga que con sus medidas la migración ilegal ha descendido, la verdad es que se trata de un tema que la administración Biden ha descuidado y ahora hasta un juez federal da marcha atrás a dos medidas que había puesto en práctica, total, se le están juntando los negativos al actual presidente de los EU.

La feria de los aspirantes

Pues los aspirantes, del partido oficial y de la oposición, ya le encontraron gusto a eso de promoverse por todo el país y con cualquier pretexto, incluso llegando al extremo de hacer todo lo que se hace en una campaña electoral, pero en algo que se ha dado en llamar no campaña, así que la pregunta es ¿qué harán los candidatos en campaña?



Foto del Día



Una nación de fuertes raíces: Conmemoración del 638 aniversario de la fundación de la Gran Tenochtitlan. (Foto: Cuartoscuro)



Carpa Palillo 2024: Los aspirantes opositores más activos son Xóchitl Gálvez y Enrique de la Madrid Cordero, en tanto que Santiago Creel, Beatriz Paredes, Miguel Mancera y los otros no parecen preocupados por recolectar firmas de votantes.



Lo que viene: Las corcholatas de Morena están jugando al acopio de energías y cerrar precampañas entre el 20 y 27 de agosto. La clave estará en los días del 28 de agosto al 3 de septiembre en que se levantarán las encuestas decisivas. Por ahora, todo es distracción.



Para su agenda: El centro del proceso electoral de Morena y de la oposición está en Palacio Nacional, donde el presidente de la república sigue poniendo la agenda política.



Digo..., es pregunta: ¿Y si a la hora de las votaciones resulta que Xóchitl es derrotada por la estructura electoral de precandidatos más organizados?

Famosas últimas palabras:

“Yo no necesito de partidos. Solita puedo”. Xóchitl Gálvez en su campaña por la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo por... el PAN y el PRI.